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NEGATIVOS 

I did not forgot to bring my jacket                no me olvide de llevar mi chaqueta 

You didn`t painted my house last weekend           no pinto mi casa el fin de semana pasado 

He`s not in his bedroom              él no está en su habitación 

She does not work with my uncle                ella no trabaja con mi tío 

We don`t enjoy our math class              no disfrutamos de nuestras clases de matemáticas 

You don`t know what to do                ustedes no saben qué hacer 

They are good for soccer                    ellos son buenos para el futbol  

He does not own his own car            no es dueño de su propio auto 

She hasn`t finished her work          ella no ha terminado su trabajo 

We didn`t got good marks on our examinations        no obtuvimos buenas notas en nuestros 

exámenes 

AFIRMATIVAS 

I will spend some money on this                 gastare algo de dinero en esto 

You must tell the truth               debes decir la verdad  

He admits he’s the thief           admite que es el ladrón       

She arrives on time for dinner            ella llega a tiempo para la cena 

We are not longer going            nosotros ya no vamos a ir  

You are the best                 ustedes son los mejores 

They will bring cake          traerán pastel    

You should ask your father      deberías preguntarle a tu padre  

He will be very upset           se molestará mucho  

I think l`ll get a haircut                      creo que voy a cortarme el pelo   

INTERROGATIVOS    

¿Are you sure they live here?           ¿Estás seguro que vive aquí?  

¿You are the new gym trainer?      ¿eres el nuevo entrenador de gimnasta? 

¿He has a new girlfriend hasn`t he?     ¿Tienes una nueva novia no es así? 

¿What are you doing?                      ¿Qué estás haciendo? 

¿What are you going to do now?              ¿Qué vas hacer ahora? 



¿What do you do?                      ¿a qué te dedicas? 

¿what is he cooking?                  ¿Qué estas cocinando? 

¿what is that?                 ¿Qué es eso? 

¿what is your surname?     ¿Cuál es su apellido? 

¿what`s your address?               ¿Cuál es tu dirección?  

 

 

 

 

 

  



 


